

## NUEVO PDTE. DE JOVENES CATOLICOS



Carlos Sandoval Munita, nuevo presidente nacional de la Asociación de Jóvenes Católicos

Luego de tres años de sacrificada labor como presidente nacional de la Asociación de Jóvenes Católicos de Chile, Carlos Figueroa Serrano deja la Asociación. Las responsabilidades que debió asumir a la muerte de su distinguido padre don Carlos Figueroa U., le imposibilitan para continuar al frente del Comando Nacional. Mas, la generosidad y el espíritu de sacrificio que lo distinguen, lo impelleron, a pesar de su carencia de tiempo, a seguir luchando por nuestra causa en las filas



Carlos Figueroa Serrano, que ocupó durante tres años con gran acierto la presidencia de los Jóvenes Católicos

de la Asociación y así cooperar al establecimiento del reinado de Cristo en nuestro país.

Fueron sus más caros anhelos recorrer el país de norte a sur, estrechando vínculos de comprensión y conociendo personalmente a los dirigentes del Movimiento; dar un impulso nuevo y una organización más adecuada a los aspirantes y a la juventud estudiantil católica (JEC), piedras angulares de nuestra juventud católica. No escatimó medios ni sacrificios para realizarlos, y hoy, al entregar la presidencia nacional, recibe el reconocimiento unánime de la Acción Católica, testi-

monio elocuente de que sus sacrificios, desvelos e inquietudes, providencialmente, no fueron en vano.

En su lugar ha sido nombrado, por la Excm. Comisión Episcopal para la Acción Católica, Carlos Sandoval Munita, quien llega a ser el décimocuarto presidente nacional. Ha ocupado ya diversos cargos de responsabilidad en la Acción Católica, como secretario general del Departamento de Radio, presidente nacional del JEC, siendo vicepresidente nacional de la Acción Católica. Llega a la presidencia con grandes cualidades excepcional dinamismo y riquísima experiencia. Carlos Sandoval Munita acaba de recibir en sus manos la tremenda responsabilidad de conducir a muchos miles de jóvenes católicos chilenos en la sagrada empresa que la Jerarquía Eclesiástica les ha señalado. Su preparación intelectual, su enorme capacidad de trabajo, su formación integral, son garantía de triunfo del Movimiento. Dios bendiga sus esfuerzos y hermosos triunfos coronen su período para bien de la Iglesia y de Dios.